

24Jam

Unand Buka Pendaftaran Mahasiswa Baru Jalur SIMA Akademik Ujian 2, Ini Jadwal dan Syaratnya

Afrizal - PADANG.24JAM.CO.ID

Jul 18, 2022 - 12:07



PADANG– Universitas Andalas (Unand) masih membuka pendaftaran untuk calon mahasiswa baru lewat jalur SIMA Akademik Ujian Gelombang 2.

Mengutip situs resmi Unand, pendaftaran telah dibuka mulai hari ini (18/7/2022) hingga sepekan ke depan atau ditutup pada 24 Juli 2022. Sementara itu, pelaksanaan ujiannya pada 26 Juli 2022. Kemudian, hasil kelulusan akan diumumkan pada 28 Juli 2022.

Bagi yang lulus, bisa mendaftar ulang pada 29 Juli 2022 hingga 2 Agustus 2022.

Adapun persyaratan umumnya adalah, telah lulusan SMA/MA/SMK atau sederajat tiga tahun terakhir yang sudah mempunyai ijazah atau Surat Keterangan Lulus (SKL). Kemudian, memenuhi persyaratan kesehatan yang ditentukan oleh tiap-tiap Program Studi (Prodi).

Pendaftaran jalur SIMA Akademik Ujian ini dilakukan secara online melalui website Penerimaan Mahasiswa Baru (PMB) Unand pada laman <https://pmbm.unand.ac.id/>.

Tahapan pendaftaran adalah: Mengisi biodata singkat untuk mendapatkan Kode Pembayaran dan PIN; Setelah Kode Pembayaran diperoleh, peserta membayar uang pendaftaran melalui bank yang ditunjuk.

Setelah pembayaran, peserta login ke laman pendaftaran untuk menginput biodata lengkap dan memilih program studi dengan ketentuan: Setiap peserta dapat memilih 2 Program Studi baik pada kelompok Saintek atau Soshum, atau campuran 2 Program Studi Saintek dan Soshum; Daftar Program Studi yang dapat dipilih oleh Lulusan SMA/MA/SMK atau sederajat dapat dilihat pada link yang disediakan.

Peserta diwajibkan meng-upload sejumlah dokumen berupa: Fotokopi ijazah atau UNAS/SKHUN/SKL dalam 3 tahun terakhir yang dilegalisasi oleh Kepala Sekolah.

Peserta yang akan memilih Prodi Saintek maka mengikuti TPS, Bahasa Inggris, dan TKA Saintek. Sementara, peserta yang akan memilih Prodi Soshum, maka mengikuti TPS, Bahasa Inggris, dan TKA Soshum.

Selanjutnya, peserta yang akan memilih Prodi Campuran (Saintek dan Soshum), maka mengikuti TPS, Bahasa Inggris, TKA Saintek dan TKA Soshum.

Bagi yang ingin mendaftar dapat mengunjungi langsung link <https://pmb.unand.ac.id/informasi-pendaftaran-sima-ujian-gel-2/> . (**)